



校訓 希望 友愛 克己



「1学期を終えて」

校長 住吉啓三

令和7年度がスタートし、7月18日（金）で、75日間の1学期が終了します。この1学期における、保護者・地域の皆様の本校教育活動へのご理解・ご協力に対して、感謝申し上げます。

入学式・始業式に始まり、集団宿泊学習・修学旅行・職場体験学習・龍風音楽祭等の学校行事や日々の学校生活をとおして生徒たちは成長を続けています。わずか3～4か月ですが、生徒たちの心と体の成長を感じられているのではないのでしょうか。ついこの間まで・・・、そう月日が経つのは早いものです。生徒のみなさんも一日一日を大切に中学校生活を充実させてください。

さて、生徒は、8月31日（火）まで44日間の夏休みに入ります。1学期の間は、朝起きてから、夜眠りにつくまで、一日の大半を学校で過ごしていました。夏休みの間は、家庭や地域でほとんどの時間を過ごします。ご家庭、地域で温かく、時に、厳しく、見守っていただきたいと思えます。

生徒のみなさん、この夏休み期間は

- (1) 安全で健康に夏休みを過ごそう。出校日、2学期始業式に元気に登校しよう。
 - (2) 色々な経験（日頃できない社会体験等）から自分を磨こう。
 - (3) 1学期の学習面での課題をしっかりと見つけ、計画的に家庭学習に取り組もう。
 - (4) 部活動も思い切ってできる時です。自分の役割を果たし、今までは違う自分・チームとなるよう真剣に取り組もう。
 - (5) 誘惑に負けず、しっかりと自分の良心に従った行動を取ろう。
- 保護者・地域の方々、ご支援お願い致します。

「進路の決定・選択に向けて」

3年生は6月25日（水）、27日（金）にそれぞれ公立高校と私立高校の説明会を実施しました。7月2日（水）は出前授業を実施しました。奄美高校、大島高校、大島北高校の先生方に学校へ来ていただき、各学科の授業をしていただきました。各学科の特徴を生かした授業が行われ、進路決定の参考となりました。

また、2年生は7月3日（木）に高校訪問を実施しました。各高校の特色について理解し、進路選択の一助となりました。

【生徒の感想】

- ・3つの高校のそれぞれに個性や魅力があり、最終的にはどの高校にしようか迷うくらい悩みました。今日知ったことを進路選択の一つにしたいです。（公立高校説明会）
- ・私は公立高校に行く予定で、私立はあまり興味ないと思っていたけど、どの高校もそれぞれの特色や魅力があって、「行きたいな」と何度も思わされました。この説明会で私立高校について知れたおかげで、進路の悩みがまた増えた気がします（笑）（私立高校説明会）
- ・手作りの模型などを実際に触ったり、動いているところを確認したりするなど、五感を使って授業を楽しむことができました。（出前授業）
- ・血圧の正しい測定方法を初めて学び、新しい知識になりました。その他、手首と肘付近の脈の見つけ方を知ることができたので、いざというときに活用したいです。（出前授業）



・今日、高校訪問がありました。大高、奄高、北高それぞれの高校の授業の受け方や部活の見学がありました。中学校でしっかりと勉強し、自分に合う高校に受かるように頑張りたいです。（高校訪問）



「龍風音楽祭」

7月12日（土）に文化芸術を身近に感じ、表現できる場として、合唱コンクールと吹奏楽の演奏を行う「龍風音楽祭」を開催致しました。たくさんの方々のご来場、ありがとうございました。



日	曜	行 事 等
1	金	出校日 第1回学校評議員会
10	日	リフレッシュウィーク（～17日）
13	火	学校閉庁日（～15日）
21	木	出校日 第3回家庭教育学級
1	月	始業式 安全点検日 いじめ問題を考える週間（～5日）
2	火	PTA挨拶運動（2年）～5日 全学年実力テスト（～3日）
5	金	道徳（いじめ問題を考える） 薬物乱用防止教室（1・2年）
13	土	学校自由参観 学級弁論大会
21	日	第65回町相撲大会
29	月	学習者主体の授業プロジェクト（本校） （研究授業研修等）
30	火	生徒会役員改選・立会演説会

